

Verunglimpfungen und Folgen

Kein Rassismus/Kessler: 9 Monate, TA 8. 12.

Ich bin sehr erstaunt, dass der Tierschützer Erwin Kessler durch sein Wirken gegen das Antirassismusgesetz verstossen haben soll. Erst recht zum Staunen bringt mich ein Artikel derselben TA-Ausgabe über ein weiteres Gerichtsurteil: Die SVP habe mit dem Abstimmungsplakat (Kontaktnetz Kosovo-Albaner) gegen dasselbe Gesetz nicht verstossen. Im ers-

ten Fall werden Juden verunglimpft, im letzteren Kosovo-Albaner. Der Unterschied: Die einen haben eine Lobby - die anderen nicht. Man stelle sich vor: Eine Partei hätte mit derselben Plakatgestaltung gegen ein Kontaktnetz für Juden mobilgemacht. Ein Skandal weit über unsere Landesgrenzen mit einer Welle von Klagen, Forderungen, Rücktritten.

LORIS BONAGLIA, BERIKON